

Neue Kinderbetten für die Zwieseler Geburtshilfe-Abteilung



Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stephanie Blüml
Arberlandstraße 1
94227 Zwiesel
Tel.: +49 9922 99-7436

Karl-Gareis-Straße 31
94234 Viechtach

marketing@arberlandkliniken.de
www.arberlandkliniken.de

02.08.2016

Zwiesel. Der Förderverein der Arberlandklinik Zwiesel e.V. hat drei neue Babybetten für die Geburtshilfe-Abteilung der Arberlandklinik Zwiesel gespendet. Vorsitzender Hans Richter hat die Holzbetten nun offiziell übergeben. Stellvertretend für die Arberlandkliniken und das Zwieseler Geburtshilfeteam bedankten sich Chefarzt Dr. med. Josef Reitberger, Hebamme Simone Deininger und Kinderkrankenschwester Ilse Pscheidl für die Spende. Die Betten sind fahrbar und somit besonders praktisch, da die Neugeborenen direkt am Bett der Mutter schlafen oder auch ins Kinderzimmer gefahren werden können. Bis zum 1. August diesen Jahres haben bereits 175 Babys das Licht der Welt in Zwiesel erblickt.

Auf dem Bild sind zu sehen :

v.l. Vorsitzender des Fördervereins der Arberlandklinik Zwiesel e.V. Hans Richter, Kinderkrankenschwester Ilse Pscheidl, Hebamme Simone Deininger, Chefarzt der Gynäkologie und Geburtshilfe Dr. med. Josef Reitberger

Ansprechpartner:

Stephanie Blüml, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Marketing@arberlandkliniken.de



Die Endoskopieabteilung und die Zentrale Sterilgutversorgung sind zertifiziert nach DIN ISO 9001:2008.



Aktion Saubere Hände. Bronze-Zertifikat 2016 - 2017.



Deutscher
Berufsverband für
Gebärfürsorge
ANERKANNTES ZEFÄSSENTRUM



Klinik-Kompetenz-Bayern eG
Kooperation für Gesundheit mit Zukunft



EndoProthetik
Zentrum Zwiesel



Kommunalunternehmen
Vorsitzender des Verwaltungsrates:
Michael Adam
Vorstand:
Christian Schmitz
Bankverbindung:
Sparkasse Regen
BIC: BYLADEM1REG
IBAN: DE09 74151450 0000 218 933
Registergericht:
Amtsgericht Deggendorf
HRA 2210